

Maestra a la que le tiraron ácido en Grecia Valentía la mantiene en pie



Grecia

Provincia: **Alajuela**
Población: **16.875 hab.**
Extensión: **395.72 kms²**

◆ Grecia

◆ **ADRIANA SOLÍS R.**

adrisolis@lateja.co.cr

Tranquila y sobre todo fortalecida de la mano de Dios, está la maestra Ana Ligia Solís a quien una mujer le tiró ácido en el cuerpo el 23 de noviembre de 2011 en Grecia.

Un día después de escuchar la condena de 30 años de cárcel que los jueces le metieron a la acusada, de apellido López, la educadora habló con La Teja.

–¿Se siente satisfecha con la sentencia?

–Sí, muy satisfecha porque se hizo justicia y la pena que le dieron fue algo que nunca se había dado.

–¿Qué siente ahora que terminó el juicio?

–Una carga menos, pero debo seguir con seguridad (protección) por temor a que algún tercero dañe a mi familia o a mí. (Por este caso un hombre está en fuga y buscado por el OIJ).

–Ya terminó el juicio, ¿qué sigue ahora?

–Continuar con mi recupera-

ción y pedirle a Dios más valentía de la que me ha dado para seguir y enfrentar lo que viene.

–¿Qué le ha dado fuerza para seguir adelante?

–Mi hijo, mi familia, en realidad todos mis seres queridos.

–Se ha enfrentado a más de 40 cirugías, ¿tiene fuerza para seguir adelante?

–Claro que sí, Dios me ha dado el valor de enfrentarme a todo, aún no me han dado de alta y debo seguir luchando.

–¿Qué ha sido lo más difícil de todo lo que ha vivido?

–Salir de circulación, no relacionarme con la sociedad. Mi vida cambió totalmente.

–¿Quién ha sido su mano derecha?

–Mi familia, los abogados, el personal de la unidad de Quemados del hospital San Juan de Dios, los fiscales. No tengo palabras para agradecerles todo el apoyo que me han brindado todo este tiempo.

–¿En algún momento de su vida pensó en querer morir?

–Por supuesto que no, siempre pensé en mi familia y en mi hijo.

–¿A quién se encomendó en los momentos difíciles?

–A Dios y a la Virgencita.

–Desde que ocurrió el ataque con el ácido, ¿ha ido a la escuela



Ana Ligia con sus abogados Gustavo Corella (izquierda) y Grigory Chaves.

ARCHIVO

donde daba clases?

–No he ido por la misma seguridad que debo tener. Los alumnos me mandan cartas muy bonitas que me motivan a seguir adelante.

–¿Qué es más importante, la vanidad o la libertad?

–Para las mujeres la vanidad es muy importante, pero la libertad tiene un gran valor en la vida.

–¿Perdona a las personas que le hicieron daño?

–Es difícil contestar, eso le corresponde solo a Dios.

CREO QUE...



GUSTAVO CORELLA
ABOGADO

ARCHIVO

“Estamos satisfechos con la sentencia porque la fundamentación estuvo muy bien”.